

AUNT ARCTIC ADVENTURE

Copyright

Copyright 1988 by Mindware International. All rights reserved. No part of this publication may be reproduced, transcribed, copied, translated, or reduced to any electronic medium or machine readable form without prior written permission of Mindware International, 110 Dunlop St. W., Barrie, Ontario, Canada, L4M 5R3.

Mindware International makes no representations or warranties with respect to this publication or its contents and specifically disclaims any implied warranties of merchantability or fitness for any particular purpose. In addition, Mindware International reserves the right to revise this publication and to make changes from time to time in its contents without obligation of Mindware International to notify any person of such revisions or changes.

Copyright 1988, Mindware International. Tout droits réservés. Aucune partie de la présente publication ne peut être reproduite, distribué, transmise, transcrive, traduite en n'importe quel langage humain ou machine, sous quelque forme ou par quelque procédé que ce soit, électronique, mécanique, magnétique, manuel ou autre sans l'expresse autorisation écrite de Mindware International, 110 Dunlop W Box 22158, Barrie, Ontario, Canada, L4M 5R3.

Mindware International ne fait aucune représentation ou garantie quand à cette publication ou son contenu et rejette spécifiquement toute garantie implicite de valeur marchande ou de l'application à un usage particulier. De plus, Mindware International réserve le droit de réviser cette publication et d'effectuer des changements de son contenu de temps à autre sans aucune obligation de sa part d'avertir quiconque de telles révisions ou changements.

Software Copyright / Droits d'auteur

The enclosed software program is copyrighted. It is against the law to copy any portion of the software onto disk, cassette tape, or other medium for any purpose. It is against the law to give away or resell copies of any part of this software. Any unauthorized distribution of this product deprives Mindware International and its authors of their deserved returns, thereby hindering the further development of software to fulfill your needs and the needs of others. Mindware International will seek full legal recourse against violators.

Le logiciel inclus est protégé par la loi des droits d'auteur. Il est illégal de copier quelque portion du logiciel sur disque, cassette, ou tout autre médium, pour quelque usage que ce soit. Il est illégal de donner ou de vendre des copies de quelque portion du logiciel. Toute distribution non autorisée de ce produit prive Mindware International et ses auteurs de leurs retours mérités, entravant ainsi le développement de logiciels pour satisfaire vos besoins et ceux des autres, et pour vous divertir. Mindware International utilisera tout les recours légaux disponibles contre les contrevenants.

Trademarks / Marques de commerce

Aunt Arctic Adventure is a trademark of Mindware International.

Amiga is a trademark of Commodore Business Machines Ltd.

Aunt Arctic Adventure est une marque de commerce de Mindware International.

Amiga est une marque de commerce de Commodore Business Machines Ltd.

AUNT ARCTIC ADVENTURE

INSTRUCTION

Insert the Program Disk at the Workbench prompt.

When the introductory credits screen appears, press the joystick button to start the game.

When the title screen is displayed, move the joystick handle to the right to get to the preferences screen.

MODIFYING THE PREFERENCES

Move the joystick up and down to select a line.

On a line, move the joystick to the right to make a different option appear.

Press the joystick button to select the option.

ENTERING YOUR NAME

On the name option, move the joystick down until you reach an empty line. Then, use the keyboard to type in your name.

OPTIONS

1. Players 1 and 2 can choose between Joystick Port 1 and Joystick Port 2, Keyboard 1 (arrows up, down, left, right, and right shift key) and keyboard 2 (8, 2, 4, 6, 0 on the numeric keypad).
2. Speed: Full or Half Speed.
3. Number of Players: One or Two.
4. Music: On or Off.
5. Level of Difficulty: 1 or 2.
6. Clear Player Names.
7. Clear High-Score Table.

After selecting your options, press the joystick button to start the game.

TO COMPLETE A LEVEL:

One Player Mode: Collect all Bananas.

Two Player Mode: Collect all Fish and Bananas.

If you lose a life, you automatically return to the last triangle you touched.

You get bonus lives for collecting treasures, killing enemies, and completing levels.

MORE OPTIONS

Pressing "p" will pause the game.

Pressing "q" will quit the game.

Have fun!

INSTRUCTIONS

Insérez le disque de Aunt Artic Adventure lorsque le système vous demande le disque Workbench. Le programme se chargera automatiquement. Utilisez une manette de jeu connectée au second port.

Lorsque l'écran des crédits apparaît, appuyez sur le bouton de la manette.

Une fois l'écran titre affiché, vous pouvez déplacer la manette vers la droite pour obtenir l'écran des options.

Modification de l'écran des options

Déplacez la manette vers le haut ou vers le bas pour choisir une ligne d'option. Sur la ligne, déplacez la manette vers la droite pour faire apparaître une sélection différente. Appuyez sur le bouton pour choisir cette sélection.

Pour indiquer votre nom

Sur la ligne d'option 'name' (nom), déplacez la manette vers le bas jusqu'à ce que vous atteigniez une ligne vide. Utilisez alors le clavier pour indiquer votre nom.

Options

1 - Les joueurs 1 et 2 peuvent utiliser les manettes branchées dans les ports 1 et 2 ou le clavier 1 (flèches vers le haut, le bas, la gauche, la droite et la touche 'SHIFT' de droite) et le clavier 2 (8, 4, 6, 2, 0 sur le clavier numérique)

2 - Vitesse: Maximale ou demi-vitesse

3 - Nombre de joueurs: 1 ou 2

4 - Musique: en fonction ou hors fonction

5 - Niveau de difficulté: 1 ou 2

6 - Effacer tous les noms de joueurs

7 - Effacer la table des meilleurs pointages

Une fois vos options réglées, pressez le bouton de la manette pour commencer le jeu.

Pour compléter un niveau

1 joueur: Ramassez toutes les bananes

2 joueurs: Ramassez toutes les bananes et tous les poissons

Si vous perdez une vie, vous retournez automatiquement au dernier triangle que vous avez touché. Vous obtenez des vies supplémentaires en ramassant des trésors, en détruisant des ennemis et en complétant les niveaux.

Touches de clavier

Pressez 'P' pour stopper momentanément le jeu.

Pressez 'Q' pour quitter le jeu.

Amusez vous!

Caution / Attention

This program uses a boot block as part of the copy protection. To avoid disabling your Aunt Arctic Adventure disk, ensure that the write protect tab is in the up position, or in the "write protect" mode. If you do not like to use your disks this way, then always use Aunt Arctic Adventure from an Amiga that has been "cold booted", or just turned on. If your copy of Aunt Arctic Adventure becomes disabled, refer to the Warranty section for corrective action. Ce programme utilise les blocs de chargement pour sa méthode de protection. Pour éviter toute corruption de la disquette, assurez-vous que la languette de protection est en position "protégée" (Vous voyez au travers du trou). Si vous n'aimez pas utiliser vos disques de cette façon, alors éteignez et rallumez toujours l'ordinateur avant d'insérer le disque de Aunt Arctic Adventure. Si vous éprouvez des difficultés avec le disque, référez-vous à la section de garantie pour les procédures à suivre.

Credits / Crédits

Programming / Programmation: Andreas and Thomas Seebeck

Floppy Specialist: Martin Krause

Graphics Design: Michael and Jeremiah O'Flaherty, Jorgen Albers

Sound / Son: Thomas Volker

Backup / Copie de sécurité

We understand your concerns about disk damage or failure. Each registered owner of Aunt Arctic Adventure may purchase one backup copy for \$10 US (or equivalent in other currencies). Ontario residents please add sales tax. Cheques or money orders should be made out to Mindware International. This copy is for backup purposes only, and is not for resale. Your backup disk is covered by our limited warranty on disk media described below.

Nous comprenons vos inquiétudes concernant les défauts de disque et les défaillances.

Pour ces raisons, tout acheteur enregistré de Aunt Arctic Adventure peut acheter une copie de sécurité pour \$10 U.S. (ou l'équivalent dans d'autres monnaies). Les résidents de l'Ontario doivent ajouter la taxe de vente. Le chèque ou ordre de paiement doit être fait à l'ordre de Mindware International. Cette copie est pour fin de sécurité uniquement et n'est pas destinée à la revente.

Limited Warranty on Disk Media / Garantie limitée sur le média

Mindware International warrants to the original purchaser of this computer software product that the recording medium on which the software programs are recorded will be free from defects in materials and workmanship for ninety days from the date of purchase. Defective media that has not been subjected to misuse, excessive wear, or damage due to carelessness and that is returned during the ninety day period will be replaced without charge.

Following the initial ninety day warranty period, defective media will be replaced for a fee of \$10 US (or equivalent in other currencies).

Ontario residents please add sales tax.

NOTE: To speed up processing, return the DISK ONLY.

Mindware International garantit à l'acheteur original de ce logiciel que le média d'enregistrement sur lequel le programme est enregistré sera exempt de tout défaut de matériaux ou de fabrication pendant une période de 90 jours à compter de la date d'achat. Si une défectuosité qui n'est pas causée par un emploi abusif, une usure exagérée ou un dommage causé par négligence survient, le média retourné à l'intérieur de la période de garantie de 90 jours sera remplacé sans frais.

Après la période de garantie, un média défectueux sera remplacé pour un coût de \$10 U.S. (ou l'équivalent dans d'autres monnaies). Les résidents de l'Ontario doivent ajouter la taxe de vente.

NOTE: Afin d'accélérer le processus, ne retournez QUE LE DISQUE.

The defective media should be returned to / Le média doit être retourné à:

Mindware International
110 Dunlop W. Box 22158
Barrie Ont. Canada L4M 5R3